
A Vigilância Sa-
nitária de Goioerê, 
realizou na semana 
passada, uma impor-
tante palestra para 
operários da constru-
ção civil. Durante o 
evento, foram aborda-
dos vários temas rela-
cionados à segurança 
do trabalho. Segundo 
a chefe do órgão em 
Goioerê, Ana Flávia 
Costa, o objetivo da 
palestra foi alertar os 
operários para a pre-
venção de acidentes e 
agravos durante o pe-
ríodo de expediente.

Tomou posse na noite 
desta quarta-feira como 
vereador em Rancho 
Alegre D’Oeste, Gaspar 
Soares de Melo, que ficou 
com a segunda suplência 
nas eleições de 2020. 
A vaga para a posse de 
Gaspar foi aberta com 
a nomeação do também 
vereador, Augusto de 
Souza Campos, que passa 
a ocupar o cargo de dire-
tor do Departamento de 
Cultura. Como o primeiro 
suplente já ocupa cargo 
na Prefeitura Municipal, 
o segundo suplente foi 
chamado.
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Vigilância Sanitária realiza palestra 
sobre segurança na construção civil

Gaspar Soares assume vaga de 
vereador em Rancho Alegre

A equipe goioerense 
de futsal sub-10, sagrou-
se vice-campeã da Copa 
Paraná Chave Ouro. 
A partida final aconte-
ceu no último final de 
semana na cidade de 
São José dos Pinhais. 

Futsal: Goioerê é vice-campeão da 
Copa Paraná Chave Ouro “sub-10”

A competição é uma das 
principais do Paraná e 
nem mesmo o alto nível 
da competição não inti-
midou o time goioerense, 
que se sobressaiu perante 
outras equipes do estado.

Uma solenidade muito 
bonita está sendo organiza-
da para acontecer na noite 
desta sexta-feira em Mo-
reira Sales, por ocasião da 
abertura da Fase Regional 
dos 69° Jogos Escolares 
do Paraná. O evento será 
no Ginásio de Esportes e 
tem inicio previsto para 

Moreira Sales: começa nesta 6ª-feira
a Fase Regional dos Jogos Escolares

às 19:30 horas. O prefeito 
Rafael Bolacha explica 
que a competição é das 
mais esperadas, reunindo 
um grande número de 
atletas na cidade. “Serão 
dias intensos em Moreira 
Sales, com muito esporte 
e competição de nível”, 
diz ele.
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Gaspar Soares assume vaga de 
vereador em Rancho Alegre 

Tomou posse na noite 
desta quarta-feira como 
vereador em Rancho Alegre 
D’Oeste, Gaspar Soares de 
Melo, que ficou com a se-
gunda suplência nas eleições 
de 2020.

A vaga para a posse de 
Gaspar foi aberta com a 
nomeação do também ve-
reador, Augusto de Souza 
Campos, que passa a ocupar 
o cargo de diretor do Depar-
tamento de Cultura. Como o 
primeiro suplente já ocupa 
cargo na Prefeitura Munici-
pal, o segundo suplente foi 
chamado.

Um dos políticos mais ex-
perientes de Rancho Alegre 
D’Oeste, Gaspar Soares dis-
se que pretende dar sequen-
cia ao trabalho que sempre 
realizou no Legislativo. Ele 
foi vereador em Goioerê e 
também Rancho Alegre.

O suplente Gaspar tomou posse na última quarta-feira
Durante sua fala, o pre-

sidente da Câmara, José 
Antonio Zanuto, deu boas 

vindas ao colega e desejou 
sorte para Gaspar. Já o pre-
feito Cássio Zanuto citou 

que Gaspar é companheiro 
de longa data e que a expec-
tativa é das melhores.

Moreira Sales: começa nesta 6ª-feira
a Fase Regional dos Jogos Escolares

Uma solenidade 
muito bonita está sen-
do organizada para 
acontecer na noite 
desta sexta-feira em 
Moreira Sales, por 
ocasião da abertura 
da Fase Regional dos 
69° Jogos Escolares do 
Paraná. O evento será 
no Ginásio de Esportes 

e tem inicio previsto 
para às 19:30 horas.

O prefeito Rafael 
Bolacha explica que a 
competição é das mais 
esperadas, reunindo 
um grande número 
de atletas na cidade. 
“Serão dias intensos 
em Moreira Sales, 
com muito esporte e 

competição de nível”, 
diz ele.

“Estamos felizes por 
sediarmos essa impor-
tante competição, que 
tem revelado muitos 
atletas pelas mais di-
versas modalidades”, 
acrescenta o prefeito, 
agradecendo a parceria 
do Núcleo Regional de 

Educação.
Ele cita que Moreira 

Sales tem dado uma 
atenção especial ao 
esporte e que mais uma 
vez a cidade vai viver 
uma grande competi-
ção. “Será uma semana 
com muitas disputas 
e muitas emoções”, 
comentou.

No Conselhão
Somente dois paranaenses entre os 240 integrantes do 

Conselho de Desenvolvimento Econômico Social Sustentá-
vel do governo federal que teve sua primeira reunião nesta 
quinta-feira, 4, em Brasília: o advogado Wilson Ramos Filho 
(Xixo), professor adjunto da UFPR e presidente do instituto 
Declatra; e o sindicalista Sérgio Butka, presidente da Força 
Sindical e do Sindicato dos Metalúrgicos de Curitiba e região.

Eleições abertas
As eleições municipais de seis dos sete maiores colégios 

eleitorais do Paraná são consideradas abertas, sem favoritos: 
Curitiba, Londrina, Maringá, Cascavel, Foz do Iguaçu e Para-
naguá. Isto porque, na ordem, Rafael Greca (PSD), Marcelo 
Belinati (PP), Ulisses Maia (PSD), Leonaldo Paranhos (PSC), 
Chico Brasileiro (PSD) e Marcelo Roque (Podemos) estão 
sem segundo mandato e não vão à reeleição.

Eleições II
Apesar de algum favoritismo, o caso do vice-prefeito 

Eduardo Pimentel em Curitiba; há casos como Foz do Iguaçu 
já tem mais de 24 pré-candidatos. Em Ponta Grossa, a Pro-
fessora Elizabeth Schmidt (PSD) vai à reeleição.

É multa
A Câmara Municipal de Curitiba aprovou o aumento de 

32% do valor da multa aos proprietários de lotes em situação 
de abandono. O valor é cobrador proporcionalmente ao ta-
manho do terreno baldio e subiu de R$ 25,00 para R$ 33,62 
por metro quadrado. A Secretaria Estadual de Saúde explicou 
que, dentro do cenário epidemiológico, são 6.889 novos 
casos de dengue no Paraná, que soma 35.433 confirmações.

Vetei
O prefeito de Londrina, Marcelo Belinati (PP), vetou 

integralmente o projeto de lei que autorizava o comércio a 
funcionar 24 horas em todos os dias da semana. Segundo 
a legislação municipal, as lojas podem abrir de segunda a 
sexta-feira, das 8h às 18h, e aos sábados, das 9h às 13h. A 
proposta da vereadora Jessicão (PP) que alteraria as regras 
de funcionamento foi apresentada em 2021 e aprovada em 
março deste ano por 14 dos 19 parlamentares.

Redução
A Compagás aplicou uma redução de 5,54% nas tarifas de 

gás natural no estado. A queda nos valores foi homologada 
pela Agepar e começou a valer em 1º de maio. Segundo a 
Compagás, a redução é resultado da diminuição no preço 
da molécula anunciada pela Petrobras em abril. O contrato 
firmado com a estatal prevê revisões trimestrais do preço 
do gás.

Participação
O vice-prefeito de Curitiba, Eduardo Pimentel (PSD), 

defendeu no encontro da Frente Nacional dos Prefeitos, 
no Rio de Janeiro, uma maior participação da União no 
financiamento do transporte público nos grandes e médios 
municípios brasileiros. “É importante e urgente que o go-
verno federal entre nessa discussão, garantindo uma parte 
dos subsídios, com a desoneração da gratuidade dos idosos, 
apoio para implantação dos ônibus elétricos e financiamento 
para obras de infraestrutura do transporte coletivo”.

Uma importante reunião 
realizada na semana passada 
na Secretaria de Estado da 
Saúde em Curitiba, serviu 
para que representantes do 
CIS-Comcam - Consórcio 

Reunião em Curitiba acelera projetos 
e programas do setor regional de saúde

Os coordenadores do CIS-Comcam, Leandro Ávila e 
Orlando Baggio, durante audiência na Sesa em Curitiba

Intermunicipal de Saúde da 
Comcam, pedisse pressa na 
execução de projetos para o 
setor regional de saúde.

O encontro, que contou 
com a participação de Juliana 

Istchuk Bruning de Oliveira 
da Sesa, teve ainda a presença 
do coordenador geral do CIS-
Comcam, Leandro Ávila e do 
coordenador de rede, Orlando 
Baggio.

Segundo o coordenador 
Orlando Baggio, o encontro na 
capital foi dos mais importan-
tes, especialmente para sanar 
dúvidas sobre o QualiCIS e 
também para idealizar novas 
ações para o aprimoramento 
do atendimento aos pacientes 
contemplados pelo programa.

Ainda durante o encontro, 
a representante da Sesa não 
economizou elogios ao tra-
balho realizado pela equipe 
CIS-Comcam, citando que 
nas avaliações feitas, pode se 
verificar a qualidade e com-
prometimento do trabalho da 
equipe de Campo Mourão.

O coordenador Leandro 
Ávila, exaltou o trabalho que 
a equipe do CIS-Comcam tem 
feito e disse que a prioridade da 
gestão do consórcio, na pessoa 
do presidente e prefeito de Mo-
reira Sales, Rafael Bolacha, é 
realizar com a maior eficiência 
e qualidade os atendimentos 
aos pacientes do programa 
QualiCIS.

Portos do Paraná inicia nova fase da 
campanha de dragagem de manutenção

A Portos do Paraná deu 
início a uma nova fase da 
campanha de dragagem de 
manutenção nos portos pa-
ranaenses. Neste momento, 
a draga chinesa Xin Hai Hu 
9 atua no canal de acesso e 
bacia de evolução do Porto 
de Antonina (áreas Delta 1 
e 2). As obras vão até o final 
de julho e, na sequência, se-
guem para o canal de acesso 

ao Porto de Paranaguá, na 
área Alfa.

Segundo o diretor de 
Engenharia e Manutenção 
da Portos do Paraná, Victor 
Kengo, esta etapa faz parte 
do Programa de Dragagem 
de Manutenção, que começou 
em 2019, e foi aprovado pelo 
Instituto Brasileiro do Meio 
Ambiente e dos Recursos Na-
turais Renováveis (Ibama).

A atividade é feita de 
maneira controlada, respei-
tando as áreas de dragagem 
e boas práticas operacionais, 
bem como a execução de 
programas aprovados pelo 
órgão ambiental. Além disso, 
a Diretoria de Meio Ambiente 
da Portos do Paraná lembra 
que as obras só são realizadas 
durante os períodos permiti-
dos pela janela ambiental.

No ano passado, foram 
dragados o canal de acesso 
e bacia de evolução do Porto 
de Antonina (Áreas Delta 1 

e 2), bacias de evolução 
do Porto de Paranaguá 
(Charlie 1 e 3) e Área de 
Fundeio 6.

EQUIPAMENTOS – A 
draga chinesa Xin Hai Hu 
9 é um equipamento do tipo 
hopper e tem capacidade de 
cisterna de 10 mil metros 
cúbicos. É uma draga au-
totransportadora, ou seja, 
todo o material dragado é 
carregado na própria cis-
terna da embarcação até o 
local de despejo.
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Vigilância Sanitária realiza palestra 
sobre segurança na construção civil

A Vigilância Sanitária 
de Goioerê, realizou na 
semana passada, uma 
importante palestra para 
operários da construção 
civil. Durante o evento, 
foram abordados vários 
temas relacionados à se-
gurança do trabalho.

Segundo a chefe do 
órgão em Goioerê, Ana 
Flávia Costa, o objetivo 
da palestra foi alertar os 
operários para a preven-
ção de acidentes e agra-
vos durante o período de 
expediente.

Durante a palestra, 
Ana Flávia reforçou a 

importância de se reali-
zar cursos e palestras que 
tenham foco na segurança 
do trabalhador, princi-
palmente da construção 
civil, onde segundo ela, 
os mesmos estão expostos 
a condições que levam a 
insegurança laboral.

Ainda de acordo com 
Ana Flávia, com o desen-
volvimento destas ações, 
busca-se reduzir os im-
pactos na saúde dos tra-
balhadores. A palestra foi 
acompanhada pelo médico 
veterinário da Vigilância 
Sanitária, Rodrigo.

Palestra foi ministrada com o objetivo de orientar os trabalhadores da construção civil

Futsal: Goioerê é vice-campeão da 
Copa Paraná Chave Ouro “sub-10”

A equipe goioerense 
de futsal sub-10, sagrou-
se vice-campeã da Copa 
Paraná Chave Ouro. A 
partida final aconteceu 
no último final de semana 
na cidade de São José dos 
Pinhais.

A competição é uma 
das principais do Paraná e 
nem mesmo o alto nível da 
competição não intimidou 
o time goioerense, que se 
sobressaiu perante outras 
equipes do estado.

Segundo o treinador 
Gustavo Meirelles, a con-
quista do vice-campeona-
to é um motivo de orgulho 
para todos os moradores 
de Goioerê e um estímulo 
para o desenvolvimento 
do esporte na região.

Já o auxiliar técnico, 
Edson Mart ins,  disse 
que o resultado é fruto 

A equipe goioerense fez bonito e sagrou-se vice-campeã
da dedicação de cada um 
dos atletas e também de 
um trabalho inovador 

que está surtindo grandes 
resultados em um curto 
espaço de tempo, almejan-

do fortalecer ainda mais 
os treinamentos para as 
competições futuras.

Projeto inédito garante dinamismo entre União e 
Estado para compra de medicamentos caros
Uma iniciativa da Pro-

curadoria-Geral do Estado 
(PGE) e da Secretaria de 
Estado da Saúde (Sesa), por 
intermédio da Procuradoria 
da Saúde, Assessoria de Judi-
cialização da Saúde e Centro 
de Medicamentos do Paraná 
(Cemepar), já garantiu que 
o Governo do Paraná rece-
besse R$ 42.817.936,56, a 
título de ressarcimento, após 
a aquisição de medicamentos 
e insumos de alto custo para 
ajudar a população.

O montante diz respeito 
a medicamentos que foram 
fornecidos pelo Estado no 
intuito de atender imediata-
mente aos pacientes, embora 
esse fornecimento fosse de 
responsabilidade da União. 
O recebimento antecipado 
via depósito é uma maneira 
de evitar a propositura de 
múltiplas ações de ressarci-
mento – algumas se arrastam 
há dez anos. A conta onde são 
feitos os depósitos é adminis-
trada pelo Fundo Estadual de 
Saúde.

O projeto teve início em 
2021, após levantamento de 
todos os pedidos feitos pela 
Secretaria de Saúde junto 
ao Ministério da Saúde. O 
Tribunal Regional da 4ª 
Região, compreendendo o 
prejuízo gerado ao Estado do 
Paraná, apoiou a criação do 
projeto-piloto para casos de 
Curitiba. O objetivo foi esta-
belecer um fluxo para indicar 
a necessidade de compra de 
medicamentos ou insumos, 
fixar o valor para o custeio 
dos fármacos pelo período de 
tratamento junto ao Cemepar 
e determinar a transferência 
dos recursos da União para 
essa conta bancária do Fundo 
da Saúde.

Os depósitos acontecem 
por transferência direta da 
União assim que a Justiça ates-
ta a necessidade apresentada 
pela ação de medicamento. O 

fluxo ficou estabelecido pela 
portaria conjunta 15/2021 e 
acelera essa tramitação, com 
o Poder Judiciário amparando 
as decisões. Em 2022, o pro-
jeto foi estendido para todo 
o Estado.

“Quando o tema é saúde, 
aplicamos o princípio da co-
laboração. Na urgência, o Es-
tado fornece o medicamento e 
depois, por meio do Poder Ju-
diciário, pede o ressarcimento 
do valor ou do medicamento. 
No entanto, notamos que, 
em muitos casos, seria mais 
simples e prático para a União 
repassar os recursos do que 
fornecer os medicamentos, 
ou seja, estamos conseguindo 
acelerar o processo”, detalha a 
procuradora-geral do Estado, 
Letícia Ferreira da Silva.

O Paraná foi o primeiro a 
adotar o fluxo para aquisição 
mais imediata de medicamen-
tos e insumos e hoje é exemplo 
para o País. “O sucesso que 
estamos alcançando na reso-
lução dessas questões deve-se 
muito à parceria entre o Poder 
Judiciário e o Poder Execu-
tivo; ambos perceberam que 
o assunto demanda solução 
rápida e que não comprometa 
as contas públicas”, salienta 
a procuradora-chefe da Pro-
curadoria da Saúde, Camila 
Simão.

“O êxito na resolução 
deste cenário desafiador da 
judicialização da saúde faz 
com que as possibilidades 
de atendimento do maior 
número de cidadãos possível 
sejam maximizadas. O juízo 
do custo-efetividade das po-
líticas públicas de saúde está 
sendo respeitado e o cidadão 
paranaense que precisa do 
remédio está sendo contem-
plado, graças ao trabalho em 
parceria da PGE com a Sesa 
e a compreensão profunda do 
Poder Judiciário”, afirma o 
secretário de Estado da Saúde, 
Beto Preto.

Paraná assina acordo com estado alemão
 sobre energia renovável e tecnologias ambientais

O Paraná assinou nesta 
quinta-feira (4) um acordo 
de cooperação bilateral 
com o estado alemão de 
Meckenburg-Vorpommen, 
da região Nordeste do país 
europeu. A cooperação é na 
área de sustentabilidade, 
principalmente em ações 
de energias renováveis, tec-
nologias ambientais e eco-
nomia circular. O acordo 
também abrange questões 
relacionadas à educação, 
cultura, esportes e parcerias 
entre municípios paranaen-
ses e alemães.

O tratado foi assinado 

virtualmente pelo vice-
governador Darci Piana, 
no Palácio Iguaçu, em 
Curitiba, e pelo chefe da 
chancelaria do estado ale-
mão, Patrick Dahlemann, 
na cidade de Rostock, na 
Alemanha.

O acordo bilateral é 
resultado da visita da co-
mitiva alemã ao Paraná 
em janeiro. Na ocasião, 
empresários do país euro-
peu vieram conhecer opor-
tunidades de negócios na 
área de energia renovável 
em Toledo, Sudoeste do 
Estado, uma das maiores 

criadoras de frangos e 
suínos do Brasil.

“Os representantes do 
estado de Meckenburg-
Vorpommen estiveram 
conosco em Toledo em 
uma proposta de se montar 
um consórcio para aten-
der a questão de dejetos 
da produção de frangos 
e suínos em 17 municí-
pios daquela região. Esse 
foi o primeiro passo de 
um grande investimento 
que os empresários desse 
estado alemão vão fazer 
aqui no Paraná”, afirmou 
o vice-governador.

Piana explica que do 
acordo assinado nesta quin-
ta virão não só investimen-
tos, mas também soluções 

para questões ambientais 
referentes à destinação 
dos dejetos na produção de 
frangos e suínos.

“O Paraná já é o estado 
mais sustentável do Brasil. 
E com esse acordo vamos 
evoluir ainda para resolver 
o problema dos dejetos. O 
Estado abate hoje cerca de 
10 milhões de frangos por 
dia. Só o frigorífico inau-
gurado recentemente em 
Assis Chateubriand abate 
18 mil suínos por dia. Esses 
dejetos não podem ir para 
o solo. Por isso é impor-
tante firmar parcerias com 
as empresas alemãs para 
transformar todo esse de-
jeto em energia”, ressaltou 
o vice-governador.
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AVISO DE CONCORRENCIA Nº. 2/2023

Objeto:  CONCESSÃO PARA EXPLORAÇÃO DOS 
SERVIÇOS DE TRANSPORTE COLETIVO DE 
PASSAGEIROS NO MUNICÍPIO DE GOIOERÊ-PR, 
tipo MELHOR TÉCNICA.
Horário: 09:00 horas. Data: 23/06/2023. 
Local: Sala de Reunião da Prefeitura Municipal de 
Goioerê.
Informações: fone (44) 35218919. Edital disponível no 
site www.goioere.pr.go.br, e pelo e-mail: licitacoes@
goioere.pr.gov.br

ROBERTO DOS REIS DE LIMA
Prefeito Municipal

Goioerê, 04 de maio de 2023

AVISO DE TOMADA DE PREÇOS Nº. 4/2023

Objeto: O objeto da presente licitação é a CONTRA-
TAÇÃO DE EMPRESA ESPECIALIZADA PARA 
EXECUÇÃO DE UM CENTRO DE EVENTOS NO 
MUNICÍPIO DE GOIOERÊ, conforme convênio 
887779/2019/MTUR/CAIXA, Memorial Descritivo, 
Planilhas e Projetos.

Horário: 09:00 horas. Data: 25/05/2023. 
Valor máximo: R$-912.949,71.
Local: Sala de Reunião da Prefeitura Municipal de 
Goioerê.
Informações: fone (44) 35218919. Edital disponível no 
site www.goioere.pr.go.br, e pelo e-mail: licitacoes@
goioere.pr.gov.br

ROBERTO DOS REIS DE LIMA
Prefeito Municipal

Goioerê, 04 de maio de 2023
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